



めざす子ども像 「かしこく」 様々なことに興味・関心を持ち、自ら学び、考え、正しく判断し行動できる子

「心豊かに」 自分を大切にするとともに、友だちなど自分以外の人も大切に思い、つながりあって行動する子

「たくましく」 健康や体力の向上維持に努め、めあてに向かって粘り強くやりぬく子

めざす学校像 子どもが喜んで通う学校、子どもがつながりあって活動する学校、子どもに確かな学力が身につく学校

ホームページ <http://www.ise-mie.ed.jp/~akeno-e/>

編集・発行 校長 中村幸博

1・2年生、元気いっぱいの歌声！

先週水曜日5/25、今年度第1回目の音楽集會が行われ、1・2年生が元気で、さわやかな歌声を体育館一杯に響かせてくれました。

両学年とも5月に入り、準備と練習を始め、短い期間でしたが、かわいい振り付けや仕草が入り、とんがり帽子や手製のイラストのバンデッジで衣装付けをして、会場が温かな雰囲気になりました。よくがんばっていましたね。

1年生は、かなり練習したのでしょうか、早口ことばのような音読の発表と合唱『きみにあえて



うれしい』を振り付けも入れて発表しました。

特に合唱は、4クラスの内2クラスがステージに残り、あとの2クラスは体育館の両サイドに分かれ、三方からのパフォーマンスをしてくれました。元気いっぱい素敵でした(音読のようす・上)。

次に登場した2年生はまとまりよく、1年先輩だという動きを見せてくれました。英語の歌詞を入れた『BINGO』やことわざのたくさん入った語りかけ、最後に広く世界は仲間だという思いの『メッセージ』の合唱の3つを披露しました。どれも短期間の練習の成果がよく出ていました。



お忙しい中、ほんとうに多くの保護者のみなさん、ありがとうございました。

今後の音楽集會の予定

- 7月 8日(金)5限 3・5年発表
- 11月 5日(土)文化祭 4年発表
- 2月22日(水)5限 6年発表



※昨年度の行事についての保護者のみなさんからの要望で、「音楽発表の集會を、土曜授業日に」との声がありました。今年度、計画の段階で調整をしましたが、できませんでした。すみません、ご了解ください。

「子どもふるさとサミット」からのメッセージ！

厳重な警戒の中、「伊勢志摩サミット G7会議」が閉幕しました。子どもたちの登下校に何事もなく、ほっとしている次第です。

明野小では、サミットについて話題にしたクラスもありました。図書館では、「サミットに参加する国々」のコーナーもあり、各国の紹介の書籍を集めて展示しています



(写真右)。また、2年生は集会で『メッセージ』という曲を合唱し、英語だけでなく、近隣の国の「おはよう」「ありがとう」「さようなら」などを歌いながら、『世界のみんなはつながっているんだ』というメッセージを伝えていました(写真左)。



この「サミット」の前に、5/14(土)に県内各地から約180名の小中学生が、いせトピアに集まり、『子どもふるさとサミット』を開催し、日ごろの学校での学習や取組の交流を行いました。その後、「郷土・国際理解・環境」について、三重県のすばらしさを再発見し、さらにより良い三重県にしていくためにできることを「アピール宣言」として発表しました。

次に紹介します・・・学級でも指導をしますが、ご家庭でも「明野小では、(アピール宣言の中で似た活動として)こんな活動をしているね」と話題にしていただければ幸いです。

子どもふるさとサミット アピール宣言

I 郷土:地域の産業を受け継ぎ発展させていくために自分たちにできること

- 三重の産業を支える豊かな自然を大切にします。
- 体験を通して、地域の良さを知っていきます。
- 地域の食べ物、工芸品などの伝統を受け継いでいきます。

II 国際理解:世界の人々とともに生きていくために自分たちにできること

- 他の国々の文化や言葉を理解して、コミュニケーションをしていきます。
- やさしさと勇気をもって、いろんな国の人と協力していきます。
- いろんな国の人たちと友だちになります。

III 環境:環境を守るために自分たちにできること

- きれいな地域を保つために、3R(リデュース、リユース、リサイクル)に心がけます。
- 資源を大切にするため、エネルギーのむだ使いをしないようにします。
- 川、海、道路にごみを捨てないなどの呼びかけをします。

私たちは今日、三重の仲間の発表を見たり聞いたりすることで、美しい自然や豊かな伝統・文化など、三重の魅力に改めて気づくことができました。また、異なる文化を持つ国についても理解を深めることができました。

私たちは、自分たちの住む地域に誇りを持ち、さまざまな国の人たちとつながり、ともに生きていくことを大切にして、私たちのふるさと三重で活動していくことを、ここに宣言します。

平成28年 5月14日

子どもふるさとサミット参加者一同